
С 8 марта!
Дорогие женщины: мамы, бабушки, сестры, жены, дочери!
Поздравляем вас с международным женским днем, с праздни-
ком весны, любви и тепла! Пусть ваше настроение и здоровье 
всегда будут на высоте, а в душе пусть распускаются самые 
прекрасные цветы!

Милые женщины, с праздником,

Будьте красивы и счастливы.

Будьте загадками милыми,

Добрыми, неотразимыми!

В праздник весенний желаем вам

Пусть солнце вам улыбается.

И все, о чем вам мечтается,

Пусть непременно сбывается!

Глава г.п. Хорлово А.М. Покровский

Зам. Главы г.п. Хорлово М.Е. Ламбакахар

Председатель Совета депутатов г.п. Хорлово А.Т. Титов

СООБЩЕНИЕ
С целью перевода земельных участ-
ков из земель лесного фонда в земли 
населенных пунктов Администрация 
городского поселения  Хорлово прово-
дит  прием  заявлений  от населения  о  
внесении изменений  в утвержденный 
Генеральный план городского посе-
ления Хорлово по вопросу изменения 
местоположения границ земельных 
участков, находящихся в пользовании 
граждан и расположенных на террито-
рии поселения на улицах Лесная дача, 
Победы, Березовая, 1-я и 2-я Пятилет-
ка, пл. Ленина, проезд Текстильщиков, 
Больничная пл., Озерная (п.Хорлово 
и д. Ильино), Приозерная , Выгонная,  
Казарма 13 км, ул. Зайцева, пер. Но-
вый.

Прием предложений проводится по 
адресу:

п. Хорлово, ул. Советская, д.4 (ад-
министрация городского поселения 
Хорлово), adm@admhorlovo.ru

Ежедневно с 9-00 до 16-00 час. (кроме 
субботы, воскресенья).

Дополнительную информацию можно 
получить по телефону: (8 496) 44-49-
279.

Администрация г.п. Хорлово

V-й Открытый кубок главы г.п. Хорлово по карате, посвященный 
памяти героя Советского Союза Карпова Виктора Ефимовича

23 февраля, в День защитника Отечества, состоялись очередные со-
ревнования по карате среди подростков, посвященные памяти Карпова 
Виктора Ефимовича. В Воскресенске, на базе «Детско-юношеской школы 
боевых искусств» («ФОК «Триумф») с самого утра собралось множество 
спортсменов со всего Воскресенского района. Возраст юных участников 
– от 5 до 13 лет.
Это традиционное мероприятие пя-
тый год подряд готовят и проводят 
Подростково-молодёжный клуб «Но-
вое поколение» г.п. Хорлово, «Дет-
ско-юношеская спортивная школа» г. 
Воскресенска, а также «Комитет по 
физической культуре, спорту, туризму 
и работе с молодёжью» Воскресен-

ского муниципального района

Присутствующий на турнире глава г.п. 
Хорлово Покровский А.М. обратился к 
участникам соревнований и гостям с 
поздравительной речью. 

Все участники соревнований были 
награждены памятными дипломами, 

грамотами и медалями за 1-е, 2-е и 
3-е места. Самому юному участни-
ку соревнований, Абдулину Даниилу, 
также был вручен специальный приз.

 

Помимо традиционных призов в виде 
кубков, медалей и дипломов, всем 
участникам соревнований были вру-
чены специальные призы, которые 
подготовил почетный гость соревно-
ваний, руководитель ТД «Филькина 
грамота», Ф.В. Ширяев.

Огромную роль в проведении это-

го турнира играет самоотверженный 
труд тренера и депутата г.п. Хорлово, 
Папина С.А., а также директора «Дет-
ско-юношеской спортивной школы» 
Гизятова А.М.

Пропаганда здорового образа жиз-
ни, поддержка юных спортивных та-
лантов и дальнейшая организация 
занятий спортом среди подростков 
Хорлово – приоритетные задачи ру-
ководства подростково-молодёжного 
клуба «Новое поколение» на 2019-й 
год.
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1-го февраля исполнилось 90 лет Трофимовой Людмиле Яковлевне. Вряд ли найдется в Хорлово 
хоть один взрослый человек, который не знает Людмилу Яковлевну. И неудивительно – через ее 
заботливые руки прошли как минимум три поколения хорловчан. 
Восемнадцать лет (1953-1971), она работала 
врачом-педиатром, девятнадцать лет (1971-1990) 
занимала должность главного врача Хорловской 
больницы, восемь лет (1990-1998) она была «вра-
чом-терапевтом цехового врачебного участка», и 
семь лет (2007-2014), после перерыва, Людмила 
Яковлевна работала врачом-педиатром поликли-
ники №3, после чего ушла на пенсию окончатель-
но. Пятьдесят два года своей жизни отдала она 
медицине. Награждена медалью «За трудовую до-
блесть» и значком «Отличник здравоохранения».

А дальше пусть Людмила Яковлевна сама расска-
жет о своей жизни.

Родители
Родилась я 1-го февраля 1929 года в Егорьевском 
районе, в деревне Юрцово. Мои родители работа-
ли там учителями. Моя мама 1896 года рождения; 
она окончила в Егорьевске женскую гимназию. Ког-
да началась революция и стало голодно, она уеха-
ла в Саратовскую губернию. Там она устроилась в 
школу учительницей, а заведующим в этой школе 
был мой будущий отец. Мой папа родом из города 
Аткарска, Саратовской губернии, из семьи кузне-

ца. Вот так мои родители познакомились, а потом 
и поженились. Через какое-то время они приехали 
сюда, в Шатурский район. 

Папа мой еще до революции закончил Казанское 
художественное училище и был очень большим 
умельцем. Он был и музыкантом (играл на скрип-
ке), и художником. В нашей поселковой школе он 
работал директором; организовал там регулярные 
театральные постановки, построил мастерские и 
внедрил занятия прикладным искусством. Мама 
преподавала в начальных классах. 

Папу заметили из Егорьевска. Когда в Юрцово с 
очередной проверкой приехал инспектор по учеб-
ным заведениям, он обратил внимание на деятель-
ность отца и переманил его в Егорьевск. Так мы 
оказались в Егорьевске, где папа преподавал в пе-
дагогическом училище музыку и рисование. Многие 
выпускники Егорьевского педучилища, проживаю-
щие в Хорлово, помнят моего папу.

Война 
Когда началась война, мне было 12 лет. Я все хо-
рошо помню. Люди бросились в магазины. Осо-
бенным спросом пользовалась соль. Видимо, еще 

были живы очевидцы первой мировой войны, и они 
раскупали, конечно, все. Ну а потом – в Егорьевске - 
и самолеты летали фашистские, и листовки разбра-
сывали. Когда фашисты подходили к Москве, мама 
решила эвакуироваться. Недалеко от Шатуры есть 
поселок Шатур. Сейчас там никто не живет. Тогда 
там жила ее сестра с мужем, который до войны был 
в этом селе священником. Мы уже собрались туда 
уезжать, но когда услышали, что немцев погнали от 
Москвы, распаковали чемоданы и остались здесь. 
Мама, как и все, периодически ездила за хлебом 
в Рязанскую, Тамбовскую и другие области. Люди 
возили туда свои вещи на обмен, а обратно приво-
зили крупу, хлеб и другие продукты. 

Отец работал, но на фоне нехватки здоровой еды, 
мучился безбелковыми отеками. 10-ю школу в 
Егорьевске заняли под госпиталь. Мы с ребятами 
ходили туда к раненым, носили им книги, которые 
предварительно брали в библиотеке. Еще мы бы 
тимуровцами – у нас в классе была настоящая ти-
муровская команда. Мы помогали одиноким жен-
щинам, оставшимся в войну без мужей. Мальчишки 
пилили им дрова; девчонки что-то приносили. Ле-
том все работали в совхозах.

Отца на фронт не призывали. А вот старший брат, 
1923 года рождения, был на войне. Там он был ра-
нен; потом, когда вернулся, закончил 10-й класс и 
поступил в МАИ. Потом работал в Свердловском 

Трофимова Людмила Яковлевна
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аэропорту инженером. Еще у меня есть младший 
брат. Он - музыкант, пошел в отца. Окончил Гнесин-
ский институт по классу баяна. После окончания 
института попал в Свердловскую консерваторию, 
где дослужился до профессора кафедры народных 
инструментов. 

Всем нам дал путевку в жизнь наш отец. Сам он 
считался одним из лучших художников Егорьевска. 
Во дворце культуры им. Конина он вел что-то типа 
художественного кружка. От него «пошли» очень 
многие художники. Его картины можно увидеть в 
Егорьевском краеведческом музее. Кроме того, в 
том же музее есть его поделки – панно, посвящен-
ные революции, например. Даже в Ленинграде, в 
Русском музее, находится одна его картина. Как-то 
в Егорьевский музей оттуда прислали официаль-
ный запрос на мое имя, в котором просили подроб-
но рассказать о моем отце. Я, конечно все выполни-
ла и отправила им обратно.

Учеба
Училась я в Егорьевске. В 1947 году я окончила 10 
классов с серебряной медалью, и родители настоя-
ли, чтобы я шла либо в медицинский техникум, либо 
в медицинский институт. Во второй московский ме-
дицинский институт, на педиатрический факуль-
тет, меня, как медалистку, приняли без экзаменов. 
Училась я 6 лет, и после шести лет обучения меня 
распределили в поселок Хорлово. Этим распреде-
лением я была очень довольна, потому что родите-
ли были уже в возрасте и жили в Егорьевске, где я 
могла бы за ними присматривать. С 1953 года я на-
чала работать детским врачом в поселке Хорлово. 

Еще во время учебы в школе я начала заниматься в 
гимнастической секции, а в институте я эти занятия 
продолжила. Получила второй разряд, неоднократ-
но выступала за институт на разных соревнованиях 
по гимнастике.

Работа в больнице
Хорловская больница была очень «насыщенная». 
У нас было все: и терапевтическое отделение; и 
небольшое хирургическое, в котором делали не-
сложные операции типа удаления аппендицита; и 
родильное отделение; периодически открывалось 

инфекционное отделение. Позже, через много лет, 
меня назначили главным врачом. Тяжеловато было 
в части управления хозяйством. Помню, у нас была 
своя котельная, которая отапливала больницу. Ино-
гда звонят ночью из больницы: «Людмила Яковлев-
на, у нас все батареи холодные!» Я прошу мужа, мы 
собираемся и идем в котельную, чтобы всю ночь то-
пить. 

А вообще больница была на хорошем счету. У нас 
был очень «душевный» сестринский коллектив. Да 
и врачебный тоже. Иногда в нашу больницу проси-
лись пожилые люди из Воскресенска, которые осо-
бенно ценят уход и доброжелательное отношение.

После смерти мужа в 2000-м году я года два или 
три не работала. Потом меня попросили снова вый-
ти на работу. У нас в поселке ни в детском саду, ни в 
школе, ни в интернате не было врача. Я обслужива-
ла все эти заведения по особому графику. Два дня я 
работала в детском саду, три дня в школе, и каждый 
день после обеда – в интернате. Так и перемеща-
лась по всему поселку. Мне уже больше семидеся-
ти лет тогда было. А вообще я работала до 85 лет. 

Муж
Мой муж – местный житель. Родился он в посел-
ке Хорлово; отсюда же ушел на службу во флот, 
в город Кронштадт. Отдав флоту шесть лет, вер-
нулся домой. Вскоре после его возвращения мы и 
познакомились. Я работала тогда в больнице. На 
праздники нам организовывали вечера, которые 
обычно проводились в детском санатории. А в тот 
раз составить компанию врачам и медсестрам по-
чему-то пригласили мужчин, не имеющих отноше-
ния к медицине. Тогда и состоялось наше с мужем 
знакомство. После армии он закончил 10-й класс, 
поступил в энергетический техникум, после оконча-
ния которого работал на нашей фабрике энергети-
ком. В последние годы занимал должность главного 
энергетика.

Дети
Наш старший сын стал врачом, младший – водите-
лем. Старший живет в Москве, работает врачом на 
скорой помощи.

Современная жизнь
Сейчас я живу с сестрой моего мужа. После его 
смерти мы стали жить в одном доме. Так удобнее 
и мне, и ей.

Если говорить о жизни вообще, сегодня очень за-
метны изменения в людях разных поколений. Рань-
ше многие интересовались книгами, почти все чита-
ли. Да и отношения между людьми были другими. 
Больше уважения к старшим было, мне кажется. 
Сейчас условия жизни стали лучше, детям стали 
больше всего позволять и в какой-то степени их 
избаловали. Интернет, телевидение и прочие до-
стижения технического прогресса в равной степени 
приносят пользу и развращают неокрепшую дет-
скую психику. Поэтому нельзя сказать однозначно 
– в какую сторону все меняется: в худшую или в 
лучшую. Для кого как, наверное. И еще. Люди стали 
слабыми. Они больше не хотят работать физиче-
ски, а от этого и многие современные заболевания.

Про медицину скажу, что она раньше была лучше. 
Лучше в плане отношения врачей к пациентам (от-
ношение государства к врачам осталось почти на 
том же уровне). А зависит это от общего уровня 
воспитания. Люди были душевнее. Сейчас медици-
на стала доступнее, но бездушнее. И писанины у 
врачей стало много. То время, которое можно по-
святить человеку, теперь тратится на отчеты. Очень 
удивляет факт упразднения фельдшерских пун-
ктов. Эти пункты для людей, проживающих в сель-
ской местности, были единственной возможностью 
получить скорую помощь на месте.

На вопрос «Как Вам удается так хорошо выгля-
деть в 90 лет?» Людмила Яковлевна отвеча-
ет, что всю жизнь любила лыжный спорт. Всю 
жизнь они с друзьями ходили в лес на лыжах. И 
действительно – у любого человека того време-
ни в семейном альбоме можно найти фотогра-
фии с лыжных прогулок. Складывается ощуще-
ние, что лыжи у жителей Хорлово любимый вид 
спорта. 
Редакция газеты поздравляет Людмилу Яков-
левну с 90-летним юбилеем и желает ей здоро-
вья, бодрости духа и побольше хороших людей 
рядом!

ИСТОРИЯ В ЛИЦАХ
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Алёхин Владимир Яковлевич
Удивительные люди часто живут рядом с нами, стоят с нами в одной очереди в магазине, ездят 
с нами в одном автобусе. Потом познакомишься с таким человеком поближе, а он, оказывается, 
изобретатель; и пользуются его изобретениями во всем мире. Один из таких людей живет рядом 
с нами, в поселке Фосфоритном. Зовут его Алехин Владимир Яковлевич; в 2019-м году ему ис-
полнится 91 год. Он интересный собеседник и приятный в общении человек. Ниже – история его 
жизни.

…
Я родился в городе Воронеже в 1928-м году. Вскоре 
после моего рождения мы оказались в Москве, где 
мой отец служил комендантом штаба московского 
военного округа. Однако ему не нравилась эта ра-
бота, и он перешел в службу снабжения. В 1932-м 
году отца перевели служить в Наро-Фоминский рай-
он, в деревню Алабино. Он работал на аэродроме. 
Правда, там мы пробыли недолго и уже в 1933-м 
году отца опять перевели в Москву. Сначала мы 
жили на ул. Люсиновской, потом нам дали комнату 
в Сиротском переулке, д. 5, кв. 25 (запомнилось).

Война. Эвакуация.
До 5-го класса я ходил в 545-ю школу. А потом нача-
лась война. Нас, семьи военнослужащих той части, 
в которой служил отец, эвакуировали сначала под 
Тулу, а потом, когда немцы прорвались и там, под 
защитой самолетов начали вывозить и оттуда. Отец 
приехал и забрал нас с братом обратно в Москву. (У 
меня был младший брат, Анатолий).

В конце концов всю метеорологическую часть, где 
отец работал начальником отдела снабжения, эва-
куировали в Узбекистан, в Ленинабад. Перед самой 
эвакуацией отцу приказали сжечь все вещи, кото-
рые институт не мог забрать с собой. Это были са-
поги, плащи, гимнастерки какие-то. Отец – деревен-
ский; ему уничтожать какие-то вещи очень больно 
было. Поэтому он пошел на трехгорную мануфак-
туру и предложил рабочим забрать со склада все, 
что им может пригодиться. Люди пришли, что-то 
забрали. Все, что осталось, отец сжег. Затем была 
эвакуация в Ленинабад.

В Узбекистане начались трудности с питанием. 
Отец, как честный человек, всем выдавал по нор-
ме, но не всем это нравилось. И его заместитель 
начал плести против отца интриги. Подошел к ру-
ководству и сказал: «Уберите Алехина, и вы будете 
обеспечены всем». Вот тогда-то и припомнили отцу 
случай с вещами, отданными рабочим с трехгорной 
мануфактуры. Его обвинили в невыполнении прика-
за и посадили на пять лет. В тюрьме отец написал 
заявление на фронт, попал в штрафбат и в 1944-м 
погиб под Могилевом. Вот такая судьба.

До конца войны мы с мамой и братом оставались 
в Узбекистане. Когда война закончилась, мы верну-
лись в Москву, в свою квартиру, но уже без отца. 
Точнее, у нас была в квартире одна комната. В этой 
квартире были три хозяина. Тетя Катя работала 
в партийном аппарате, дядя Боря числился в ка-

ком-то военном училище главбухом. Они в эвакуа-
ции не были.

Работа. Монетный двор.
После войны я пошел работать на московский мо-
нетный двор. Там была фабрика, где делали день-
ги. В первый же день нам, будущим работникам 
этой фабрики, провели экскурсию. Показали фа-
бричный музей, в котором хранятся деньги, кото-
рые выпускались за все время существования этой 
фабрики и не только. 

А работал я на это фабрике строгальщиком по ме-
таллу. Потом меня забрали в армию, но я успел 
устроить на свое место своего брата. Сейчас я ду-
маю: если бы я хотя бы месяца три с ним побыл, а 
то я его устроил, научил работать и меня забрали. 
А у брата «понеслось»: сначала он угостил всех с 
первой зарплаты, потом с каждой зарплаты выпи-
вать начал и т.д.  Я отслужил в армии три года, а 
когда вернулся, Толя уже пил. Мама вышла замуж 
во второй раз, родила нам сестренку. 

Служба в армии. Институт.
Я занимался спортом. Был мастером спорта, а в ар-
мии - чемпионом вооруженных сил по акробатике. 
Один акробат-военнослужащий по фамилии Мель-
ников организовал группу акробатов из спортсме-
нов. Мы в шутку называли себя «Труппа Мельнико-
ва». Выступали мы очень много. Благодаря этому, 
армейская служба у меня была относительно лег-
кая. Оружие свое я сдал, потому что мы часто ез-
дили с выступлениями. Нас записывали во всякие 
концертные команды, и мы выступали и с артиста-
ми. 

В армии же я умудрился окончить 10-й класс. Пе-
ред армией был дурак, учился плохо, успел закон-
чить только 9 классов. Но мне очень повезло с ко-
мандиром взвода управления, который по вечерам 
отпускал меня в Москву, в вечернюю школу, где я 
проучился год. Благо, служил я недалеко - в под-
московье, в Алабино. (Интересное совпадение: в 
1932-м году отец служил в Алабино; я, спустя де-
сятки лет, попал служить туда же).

В 1951-м году я демобилизовался и прямо в воен-
ной форме пошел поступать в московский институт 
цветных металлов и золота, на технологический 
факультет. Я хотел поступать на геолога, а декан 
технологического факультета подошел и говорит: 
«Какой геолог? Ты же будешь постоянно в разъ-

ездах, жена отдельно, одна, с детьми. Поступай к 
нам, на технологический!» Ну я и пошел туда. На 
специальность «обработка металлов давлением». 
Поступил в 1951-м, закончил в 1956-м году.

Кабельный завод. Изобретения.
После института меня направили в Ташкент, на ка-
бельный завод. Там я постепенно дорос до главно-
го металлурга. (Второе интересное совпадение: в 
эвакуации мы были в Узбекистане, и по распреде-
лению из института я попадаю опять в Узбекистан).

В Ташкенте я работал в прокатном цеху, сделал не-
сколько изобретений. При этом, все мои изобрете-
ния были очень простые. 

Ну вот, например, слиток идет, рабочие его поправ-
ляют, он дальше идет. А если не поправить, слиток 
застрянет. Первая моя работа – ролик и маховик: 
силой прокатного стана колесо раскручивалось и 
выдергивало металл. Результат: ничего поправлять 
больше не надо.

Второе изобретение. В охлаждающую воду я ввел 
спирт. Раскаленная медная катанка после прокат-
ки проходит через раствор, происходит реакция и 
окалина превращается в медь. И ее уже не надо 
травить в кислоте, а сразу на волочильную машину 
и - получаем проволоку, какую надо. Раньше прово-
локу травили в 10-12 процентном растворе серной 
кислоты, потом промывали, потом опять травили, 
потом в мыльный раствор. А потом все отходы – в 
реку, в природу. С нововведением же устранялись 
вредность производства, загрязнение окружающей 
среды и происходило упрощение самого процесса. 
Официально второе изобретение звучало так: «На 
агрегатах непрерывного литья и прокатке медной 
катанки впервые использовали изобретение со-
трудника металлургического отдела, Алёхина Вла-
димира Яковлевича, по осветлению поверхности 
медной катанки спиртовым раствором. Новшество 
используется во всем мире до настоящего време-
ни».

Третье изобретение: сварка. Раньше проволоку па-
яли припоем. Получался грубый участок, который 
не согнешь. А я оба конца медной фольгой обма-
тывал и на сварочном аппарате – «шлеп», а потом 
разматывал, обкусывал и получался тоненький 
слой сварки. Гибкость проволоки сохраняется поч-
ти на 100%. Был случай - порвали кабель, изготов-
ленный для тихоокеанского флота. Меня попроси-
ли сварить им эту жилу. Я сварил, а года через два 
спрашиваю у них: «Как кабель поживает»? Они от-
вечают: «Порвался, но не в твоем месте». (Кстати, 
мысль о сварке пришла ко мне во сне).

…
Итальянцы продали нам прокатный стан, а техно-
логию на их стане я довел до ума, - «до изделия». 

ИСТОРИЯ В ЛИЦАХ
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Так получилась «светлая катанка», из которой тяну-
ли контактный провод для электричек, трамваев и 
т.д. Итальянцы почему-то сами этого сделать не до-
гадались. А технология такая: получается катанка, 
которую сначала травят, а потом вытягивают через 
фильеры. Раньше «прокатка» была слитковая, то 
есть провод был сделан из отдельных кусков, кото-
рые спаивали между собой. Эта технология была 
ненадежная – происходили разрывы и – как резуль-
тат – частые человеческие жертвы. Когда внедрили 
непрерывное литье, проволока стала непрерывной, 
и надежность увеличилась в разы.

Я был во Франции, изучил их фильеры. Они у них 
очень интересные. Французы снимают толстый 
слой с металла, а потом пускают катанку на воло-
чение. И она волочится без обрывов. Я даже отчет 
написал о них и показывал руководителям институ-
та электротехнической промышленности, но никого 
это особо не заинтересовало. К сожалению, у нас в 
стране очень много завистливых людей, которые не 
помогают тебе, а только палки в колеса суют.

…
Я написал диссертацию на тему производства кон-
тактных проводов. Описал и сам процесс непре-
рывного литья и прокатки. Мою диссертацию ку-

рировал выдающийся ученый, доктор технических 
наук, профессор, лауреат государственной премии 
СССР, заслуженный деятель науки Российской Фе-
дерации Николай Александрович БУШЕ из «ВНИ-
ИЖТ». Замечательнейший человек.

…
По обмену опытом я бывал во многих странах, в 
том числе в Германии и Италии, которые купили 
одно из моих изобретений. Государство награжда-
ло меня грамотами; два раза выплатили премии. В 
моей трудовой книжке есть две записи – о вручении 
премии в 75 и 100 рублей. На каждое изобретение 
ко мне в соавторы записывались до восьми чело-
век. А мне было не жалко - лишь бы это работало, 
и я уже был счастлив. Мне никогда не были нужны 
особые материальные вознаграждения.

…
Когда развалился Советский Союз, узбеки три дня 
с нами, русскими, не разговаривали. Приходишь на 
рынок за продуктами, спрашиваешь их о чем-нибудь 
– молчат. Но так как мы были их основными покупа-
телями, им пришлось опять начать с нами общать-
ся. Еще они любили повторять, что у них свои уче-
ные и т.д. Как-то руководство завода поручило мне 

поехать в их политехнический институт и отобрать 
студентов-старшекурсников в качестве потенци-
альных специалистов на наше производство. Я 
стал с ними общаться на профессиональные темы. 
Студенты, учащиеся на факультете металлургии, в 
металлах ничего не понимали. А на все мои вопро-
сы отвечали, что работать по специальности не со-
бираются. Им нужны были только дипломы.

…
Вообще в Узбекистане мы жили очень хорошо. 
У нас была трехкомнатная квартира, а в подвале 
я оборудовал себе огромную мастерскую. Руки у 
меня были «рабочие», я любил что-нибудь масте-
рить. Так, в тяжелые годы, научился изготавливать 
иголки для иглоукалывания и зарабатывал этим. А 
в 2005-м году мы уже переехали сюда, на Фосфо-
ритный.

От двух браков у Владимира Яковлевича два сына 
и две дочери. Вторая жена, вместе с которой они 
живут сейчас в пос. Фосфоритном, работала с ним 
на кабельном заводе в отделе кадров. Мы не стали 
прощаться и договорились прийти к ним еще раз, 
посмотреть диссертацию Владимира Яковлевича и 
грамоты за изобретения.

СКАЗКА!

Хочу рассказать, как 20.01.2019 года, 
посетив наш Дом культуры «Хорло-
во», мы посмотрели спектакль-мю-
зикл «Аладдин» фольклорного театра 
«Вечёрка», режиссером которого яв-
ляется И.А. Ермишин. 

Это был праздник музыки, песен, хо-
реографии (акробатики), а также ма-
стерская работа звукорежиссера В.А. 
Ярыгина и хореографа А.В. Драчев-
ской. 

Мы были заколдованы игрой арти-
стов, возраст которых от 8 до 17 лет, 
их очаровательным пением и непо-
средственностью. Глядя на их игру и 
костюмы, которые они шили своими 
руками, мы переносились в арабские 
страны – так было всё правдоподоб-
но. Поражала смена декораций на 
сцене, которую зрители почти не за-
мечали. 

Это высокое мастерство. Я не боюсь 
сказать, что сейчас такое не часто 

встретишь даже на профессиональ-
ных сценах у мастеров. Спасибо за 
праздник, за наслаждение, которое 
Вы нам подарили в этот вечер! И спа-
сибо всем, кто поддержал Вас в этом 
замечательном деле.

Председатель Совета ветеранов пос. 
Хорлово В.А. Мамаева

20 января 2019 года прошел заклю-
чительный показ замечательного се-
мейного мюзикла «Аладдин». Сюжет 
спектакля знаком всем ещё с детства. 
На сцене ожили герои любимой исто-
рии: трогательный юный Аладдин, 
прелестная принцесса Жасмин, до-
брый и искренний Джинни, коварный 
Джафар и добродушный Султан. 
Нельзя не отметить и персонажей — 
Коврика, Абу и Яго. Артисты фоль-
клорного театра «Вечерка» на про-
тяжении полутора часов не просто 
играли, а жили на сцене, рассказывая 
историю о любви и дружбе, о преда-

тельстве и несправедливости. Было 
вложено очень много сил и затраче-
но много эмоций. Очень жалко рас-
ставаться с героями, но расставание 
будет недолгим, ведь в начале июня 
2019 года в рамках празднования Дня 
защиты детей, гости и жители поселка 
вновь увидят невероятные приключе-
ния нищего юноши Аладдина на сце-
не ДК «Хорлово». 

Руководитель фольклорного театра 
«Вечерка» выражает благодарность 
администрации городского поселе-
ния Хорлово за поддержку творческих 
инициатив коллектива, а также всем, 
кто помог выполнить эту нелёгкую ра-
боту. 

Свет и звук - Виталий Ярыгин; Сцено-
графия и костюм - Ирина Власийчук 
и Людмила Метелкина; Пушка и грим 
- Валерия Ярыгина, Павел Соболев; 
Хореография - Павел Косарчук и Анна 
Драчевская; Финансовая и моральная 
поддержка - Лариса Соболева, АМУ 

«КПСЦ Родник».

И, конечно, отдельная благодарность 
артистам театра:

Аладдин - Даниил Гуртов; Жасмин 
- Анна Власийчук; Султан - Денис 
Багдасарян; Визирь Джафар - Павел 
Нуштаев; Джин и торговец - Павел Пу-
гин; Ифритка - Арина Аристова; Вол-
шебный ковер - Анастасия Сергеева; 
Обезьянка Абу - Ксения Гурбанова; 
Попугай Яго - Николай Титов; Фатима 
- Анастасия Ложкина; Торговцы - Ки-
рилл Буташин, Виталий Воронин; Во-
ины султана - Влад Цветков, Максим 
Кудаков; Горожане - Ксения Балала-
ева, Ольга Антонова, Виктория Ко-
нонова, Кристина Головкина, Полина 
Федорушкина, Мария Пронина; Дети - 
Кира Логунова Лиза Панфёрова, Ана-
стасия Бабкова, Пугин Влад.

Администрация ДК «Хорлово»

ИСТОРИЯ В ЛИЦАХ
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«Биатлон Хорлово-2019»

8 февраля на спортивной площадке 12-й школы пос. Хорлово прошли 
соревнования среди подростков и молодёжи. Проведение соревнова-
ний по биатлону стало одной из лучших традиций нашего поселения. 
Третий год в феврале на территории посёлка собираются команды школ 
Воскресенского района, чтобы поучаствовать в открытом первенстве по 
биатлону.
Это совместный проект социального 
партнёрства между Подростково-мо-
лодёжным клубом «Новое поколение» 
и МОУ «СОШ №12» при поддержке 
Администрации городского поселения 
Хорлово.

Соревнования подготовили для ребят 
мастер спорта России, инструктор по 
спортивно-массовой работе среди 
подростков Тимаков С.А и учителя 
физкультуры 12-й школы Слепнёв 
А.А. и Шелобанова О.В.

Призовой фонд, дипломы, медали 
и кубки для ребят предоставил Под-
ростково-молодёжный клуб «Новое 
поколение», а горячий чай и радуш-
ный приём – 12-я школа.

В захватывающей борьбе места рас-

пределились следующим образом:

1 место – команда МОУ СОШ 18 ( п. 
Белоозёрский)

2 место - команда№1 МОУ СОШ 12 (п. 
Хорлово)

3 место - команда МОУ СОШ 24 (мкр. 
Москворецкий)

Некоторые ребята были награждены 
за личные показатели:

• Седых Валерия (СОШ 18) - самый 
меткий стрелок (среди девушек)

• Тефетулина Рената (СОШ 24) самый 
быстрый (среди девушек)

• Гурбанов Максим, Зоткин Андрей 
(СОШ 12) – самый меткий стрелок 
(среди юношей)

• Пугин Павел (СОШ 12) – самый бы-
стрый (среди юношей)

Несмотря на разные результаты, все 
участники соревнований достойно 
представили свои школы и получили 
заряд бодрости, энергии и хорошего 
настроения на дальнейшие выход-
ные дни! Спортивная борьба, тяга к 
победе, радость и удовлетворение от 
спортивных успехов - всё это нашло 
отражение в спортивной атмосфе-
ре соревнований. Ну а горячий чай, 
задор болельщиков и музыкальное 
оформление мероприятия сделали 
его настоящим праздником для участ-
ников.

Нам остаётся поблагодарить всех, кто 
помогал организовывать и проводить 
соревнования, и особенно наших ре-
бят – волонтёров, которые стояли на 
огневых рубежах и трассах, поддер-
живали спортсменов и проявили го-
степриимство.

Администрация ПМК «Новое поколение»

Праздничный турнир

23 февраля на хоккейной пло-
щадке СК «Фосфоритный» про-
шёл традиционный турнир по хок-
кею с мячом, посвящённый Дню 
защитника Отечества. 

В турнире приняли участие 3 ко-
манды:

«Желтые» (Капитан- Косицын Д.)

«Синие» (Капитан- Русак А.)

«Зеленые» (Капитан- Саломатин 
А.)

Турнир проходил по круговой си-
стеме, в два круга. Каждая коман-
да сыграла по две встречи. Без 
поражений в турнире выступила 
команда «Желтых» и стала побе-
дителем соревнований. Серебро 
ушло команде «Зелёных». Зам-
кнула тройку призёров команда 
«Синих». 

Спортивный праздник в 
СК «Хорлово»

 23 февраля – это замечательный 
праздник настоящих мужчин. В 
этот праздничный день в Спор-
тивном комплексе "Хорлово" про-
шло несколько спортивных состя-
заний среди мужчин.

Свои силы желающие могли ис-
пытать в соревнованиях «Точно в 
цель»: 5 шайб, расстояние 10 ме-
тров. Затем в программу празд-
ника входил матч по хоккею с 
мячом, а в конце праздника свои 
силы все желающие демонстри-
ровали в футболе на льду.

Также хочется отметить, что на 
нашем празднике присутствова-
ли сотрудники МЧС.

Всем активным участникам со-
ревнований огромное спасибо.

МУ КПСЦ «Родник» 

"Юнармия-2019". Зимние игры. Ребята из Хорлово открыли сезон.

9 февраля Военно-патриотический клуб "Высота" Подростково-моло-
дёжного клуба «Новое поколение» принял участие в ежегодных отбороч-
ных зимних военно-спортивных соревнованиях "Юнармия-2019".
На соревнования приехали предста-
вители более чем 20-ти муниципаль-
ных районов Московской области. 
Все воспитанники получили огромный 
заряд позитива и хорошего настоя-
ния. Организация соревнований была 
на высшем уровне, - спасибо органи-
заторам ВПК "Воин" за настроение и 
поднятие боевого духа.

Но задача перед нашими ребятами 
стояла непростая – попасть в число 
семи лучших команд для участия в 
областных соревнованиях, которые 

пройдут весной. Результаты будут 
только на следующей неделе, но бу-
дем надеяться, что наши ребята спра-
вились с задачей, ведь результаты у 
них действительно очень неплохие. К 
тому же двое наших ребят из коман-
ды поучаствовали ещё и в личном 
первенстве. Это Шершаков Максим 
и Ерофеева Наталья. Соревнования 
разделили в этом году на две кате-
гории - взрослый и младший состав. 
Команду «Высоты» представляли 
взрослый состав ребят из 3 девушек 

и 6 юношей.

Уже сейчас команда начала подготов-
ку к новым соревнованиям – 2 марта 
пройдёт областной конкурс «Девушки 
в погонах», и мы надеемся, что ребя-
та и девчонки покажут хорошие ре-
зультаты.

Отдельное спасибо наша команда 
хочет сказать АМУ КПСЦ "Родник" за 
помощь в перевозке команды к месту 
проведения соревнований в мкр. Ло-
патинский.

Администрация ПМК «Новое поколение»

СОБЫТИЯ



Выпуск №3 (11)
28 февраля 2019 НАША ЖИЗНЬ стр. 7

Армейский калейдоскоп

21 февраля в библиотеке №2 (мкр. 
Фосфоритный) для детей провели 
познавательно-игровую программу 
«Армейский калейдоскоп». Органи-
заторами выступили ребята из во-
енно-патриотического объединения 
«Высота» при подростково-молодёж-
ном клубе «Новое поколение» под ру-
ководством Панфёрова Леонида Ан-
дреевича. Детям сначала рассказали 
об истории праздника (23 февраля), 
его традициях, а настоящим подар-
ком для них было выступление наших 
гостей. 

Леонид Андреевич рассказал о ко-
стюме ОЗК и о современном оружии. 
Ребятам показали, как нужно поль-
зоваться средствами защиты, как 
разбираются и собираются автомат 
Калашникова и пистолет Макарова. 
А затем дети с большим интересом 
сами использовали средства химза-
щиты, разбирали и собирали оружие 
под руководством ребят из клуба.

В конце мероприятия ученицы 4 «А» 
класса школы№14 поздравили всех 
присутствующих мужчин с наступаю-
щим праздником.

Администрация библиотеки №2

Афганистан: 30 лет

15 февраля – День вывода советских 
войск из Афганистана. Прошло уже 
тридцать лет, но не проходит горечь 
и боль утраты. 16 февраля 2019 года 
в ДК «Красный горняк» совместно с 
МОУ «СОШ № 14» и ЦВР «Досуг» со-
стоялась встреча тех, кто причастен к 
этой войне. 

Война – явление жестокое, страшное. 
И пока существуют на земле злоба и 
ненависть, будут существовать и во-
йны. Солдат войны не выбирает, он 
идет и выполняет свой долг до конца. 
Не выбирал он и войну в Афганиста-
не, которая стала трагической и ге-
роической страницей истории нашей 
страны.

Она прорвалась светлыми и муже-
ственными стихами и песнями. В ис-
полнении ВИА «Спектр» прозвучали 
песни в честь тех, кто выполнял свой 
долг перед Родиной. Минутой молча-
ния почтили память тех, кто не вер-
нулся домой. Мы разделяем всю боль 
утраты с теми, кто потерял на этой во-
йне своих родных и близких. Цените 
жизнь и помните тех, благодаря кому 
сохраняется мир на нашей земле!

Администрация ДК «Красный горняк»

Буду Родине служить и 
Отчизной дорожить

23 февраля всегда был праздником 
тех, кто верно служил и служит Рос-
сии, кто готов в любую минуту встать 
на защиту интересов Родины.

В преддверии праздника «Дня защит-
ника Отечества», 21 февраля в би-
блиотеке №1 пос. Хорлово была про-
ведена игровая программа для детей 
разного возраста. Мероприятие было 
направлено на воспитание чувства 
патриотизма и стремления стать до-
стойными защитниками Отечества. 

В процессе презентации перед ре-
бятами ожили страницы истории, ее 
победные сражения и образы героев, 
сильных духом.

Облик современных вооруженных сил 
РФ меняется, потому что не только 
мужчины сегодня защищают Отече-
ство, но и девушки, женщины. День 
защитника стал и их праздником, и 
поздравления они сегодня получают 
вместе с мужчинами.

Школьники приняли участие в викто-
рине и конкурсах на армейскую тема-
тику («шифровка», «собери автомат», 
«отгадай звание» и др.)

Надеемся, что ребята узнали для 
себя много нового и познавательного. 
И в будущем они достойно будут за-
щищать нашу Родину.

Администрация библиотеки №1

Внеклассное собрание

Вечер встречи одноклассников - заме-
чательная возможность на несколько 
часов окунуться в атмосферу своего 
детства, встретиться с педагогами, 
поделиться воспоминаниями и до-
стижениями. Жизнь течет своим че-
редом, и многие бывшие однокласс-
ники разъехались по разным городам 
и даже странам. Но в этот день все 
стараются приехать на малую родину, 
где прошло детство и юность.

1 февраля в Доме культуры «Хорло-
во» прошел вечер отдыха для взрос-
лых «Внеклассное собрание» в стиле 
80-90-х годов. ДК собрал в своих сте-
нах выпускников разных лет и разных 
поколений. «Бывшие» ученики не за-
были пригласить и своих учителей. 
Ведущие праздника Ермишин Илья 
и Соболева Лариса, хореограф Анна 
Драчевская и вокалисты Дома куль-
туры своими конкурсами, танцами и 
песнями вернули выпускников в са-

мую счастливую и беззаботную пору в 
жизни. Особый восторг вызвал показ 
фотографий, на которых выпускники 
узнавали себя и своих одноклассни-
ков. Вспомнили и тех, кого уже нет с 
нами. Вечер прошел в теплой, друже-
ской обстановке.

До новых встреч, наши выпускники!
Администрация ДК «Хорлово»

По страницам басен И.А. 
Крылова

15 февраля, к 250-летию И.А. Крыло-
ва сотрудники библиотеки №2 (мкр. 
Фосфоритный) провела для воспи-
танников детского сада «Радость» 
(группа №11 «Светлячки») литератур-
ный круиз «По страницам басен И.А. 
Крылова».

Детям рассказали биографию Ивана 
Андреевича, показали фотографии 
его родных; места, где он жил и ра-
ботал. Ребята инсценировали басни 
«Ворона и Лисица», «Стрекоза и Му-
равей». В конце мероприятия дети с 
удовольствием посмотрели красочно 
оформленные книги «Басни Крыло-
ва».

Администрация библиотеки №2 

Виталий Валентинович Бианки – рус-
ский писатель и автор популярных 
детских произведений. Родился в 
Санкт-Петербурге 11 февраля 1894 
года. Творчество писателя имело ори-
гинальную литературную форму. Пер-
вый рассказ, «Путешествие красно-
голового воробья», появился в 1923 
году. За ним последовала книжка 
«Чей нос лучше?». В своих произве-
дениях он раскрывал мир природы и 
учил проникать в ее тайны. Все рас-
сказы Бианки были написаны легким 
и красочным языком, доступным в 
первую очередь для ребенка. Одним 
из новшеств в литературе стала «Лес-
ная газета на каждый год», впервые 

изданная в 1928 году. Это был свое-
образный календарь лесной жизни. 

За свою жизнь он написал более трех-
сот рассказов, сказок, повестей, 120 
книг.

8 февраля в библиотеке №2 (мкр.Фос-
форитный) для учащихся 2 «Б» клас-
са 14-й школы прошла литературная 
игра «Лесные полянки от Виталия 
Бианки». Школьников познакомили с 
жизнью и творчеством писателя. Ре-
бята с удовольствием участвовали в 
литературной игре по произведениям 
В. Бианки, отгадывали загадки о пти-
цах и насекомых, а в конце меропри-
ятия посмотрели мультфильм «Оран-
жевое горлышко».

Администрация библиотеки №2

Команда «Пересвет» - 
победитель первенства 

Воскресенского района по 
хоккею!

Коллектив АМУ "КПСЦ Родник " по-
здравляет команду "Пересвет " с по-
бедой в первенстве Воскресенского 
района по хоккею!

В первенстве приняли участие 7 ко-
манд: Хорлово, Барановское, Фетр, 
Гигант, Химик, Спарта и Фосфорит-
ный. Из 6 игр – 5 побед и лишь одно 
поражение от команды «Химик». За-
бито 40 голов, пропущено 16 шайб. 
И - первое место! Вот те люди, те 
спортсмены, хоккеисты, кто добывал 
победы и стал чемпионом. Вратари: 
Евгений Сапожков, Артем Назаркин. 
Защитники: Сергей Моргунов, Вита-
лий Дрындин, Алексей Саломатин, 
Александр Курков, Андрей Воронцов, 
Александр Левенок, Александр Бур-
мистров, Дмитрий Челнаков. Напа-
дающие: Александр мл. Бурмистров, 
Илья Букарев, Александр Лунин, Ар-
тем Биккиняев, Владимир Стулов, 
Александр Сорокин, Юрий Сорокин, 
Сергей Гражданцев, Никита Граждан-
цев, Алексей Шамолин, Сергей Мака-
ров.

Поздравляем игроков, команду и всех 
болельщиков с наградой и первым 
местом в турнире. Желаем команде 
дальнейших новых достижений и По-
бед!

АМУ КПСЦ «Родник»

СОБЫТИЯ
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ИНФОРМАЦИЯ

Команда «Нового поколения» на Всероссийских 
соревнованиях«Лед надежды нашей»

В субботу, 2 февраля 2019 года, в 11:00 в конькобежном центре «Колом-
на» прошли Всероссийские массовые соревнования по конькобежному 
спорту «Лед надежды нашей». Участники восьми возрастных групп, са-
мая младшая из которых - это школьники 1-2 классов, пробежали дистан-
цию 100 м. На участие в соревнованиях было подано более 1 500 заявок.
«Лед надежды нашей» — традиционные Всероссийские соревнования, в кото-
рых могут участвовать граждане России и иностранных государств на любых 
моделях коньков. По информации Министерства спорта Российской Федера-
ции, в 2019 году в них принимают участие более 32 регионов.

В этом грандиозном спортивном мероприятии Всероссийского масштаба при-
няли участие ребята из нашего Подростково-молодёжного клуба «Новое поко-
ление» и учащиеся 12-й школы. Нашу команду из Хорлово представили на со-
ревнования инструктор по спорту, мастер спорта России нашего молодёжного 
клуба, Тимаков С.А., и учитель физической культуры 12-й школы, Слепнёв А.А.

Ребята с удовольствием приняли участие в забегах и получили от организато-
ров памятные сувениры.

Администрация ПМК «Новое поколение»

Лыжня Хорлово

«Лыжня Хорлово» уже на протяжении десятилетия объединяет поклонни-
ков одного из самых популярных и массовых видов спорта.
Мы ждали этого праздника два долгих месяца. Привычная русская зима - ка-
призная и непредсказуемая, то мороз, то снегопад, то солнце и оттепель… Но 
20 февраля погода была как на заказ.

Каждый раз «Лыжня Хорлово» становится значительным событием в спортив-
ной жизни нашего поселения. Желающих выйти на старт всегда много. Кто-то 
на этих соревнованиях ставит рекорды, для кого-то это событие, праздник или 
лыжная прогулка. Ну а самыми большими рекордами этой гонки являются улы-
бающиеся, жизнерадостные лица участников соревнований, пересекающих 
финишную черту. И самая высокая награда – вера в свои безграничные воз-
можности на пути к спортивным вершинам!

По традиции «Лыжня Хорлово» завершает зимнюю спартакиаду учащихся 
МОУ СОШ №12. В этом году как никогда много было учащихся всех возрастов 
и классов. В массовых забегах приняли участие все классы вместе с классны-
ми руководителями. Конечно, это несомненная заслуга учителей физической 
культуры 12-й школы Слепнёва А.А. и Шелобановой О.В., инструктора по спор-
тивно-массовой работе нашего Подростково-молодёжного клуба «Новое поко-
ление», мастера спорта Тимакова С.А., которые и подготовили эти массовые 
соревнования.

Все победители получили медали, кубки и грамоты от Подростково-молодёж-
ного клуба «Новое поколение», а все участники получили сувениры от спон-
сора - Ширяева Филиппа Владимировича, генерального директора Торгового 
Дома «Филькина Грамота». Несмотря на шуточное название, это серьёзная 
фирма, которая в конце февраля открывает свои производственные цеха у нас 
на фабрике и намерена активно поддерживать социальные молодёжные про-
граммы в Хорлово.

Будем надеяться, что мы ещё не раз услышим о хороших и нужных делах Фи-
липпа Владимировича, об открытии производственных площадей на фабрике 
и создании дополнительных рабочих мест у нас в посёлке.

А нам остаётся поздравить всех участников лыжни с хорошим настроением и 
пожелать ребятам приятных каникул!

Администрация МБУ ПМК «Новое поколение»


